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Question écrite du 16 janvier 2020 de M. John Rossi: «Protection des données et 
des systèmes d’information». 
 
 
Les hackers étant plus actifs et performants, avez-vous la conviction que la Ville a un bon 
niveau de protection des données et des systèmes d’information qu’elle possède? 
 

 


